

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 9. Juni 1862.)

Mit Schreiben vom 7. dieß macht die Regierung des Kantons Wallis dem Bundesrath die Anzeige, daß der dortige Große Rath unterm 27. Mai abhin den Beitritt zu dem am 11. und 14. September 1846 zwischen den Kantonen Zürich, Bern, Luzern, Uri, Schwyz, Unterwalden (ob und nid dem Wald), Glarus, Zug, Freiburg, Solothurn, Basel (Stadt und Landschaft), Schaffhausen, Appenzell (Auser- und Innerrhoden), Aargau, Thurgau, Tessin und Waadt einerseits und dem Königreich Belgien andererseits abgeschlossenen Vertrage über gegenseitige Auslieferung der Verbrecher *) im Namen des Standes Wallis erklärt habe.

(Vom 10. Juni 1862.)

Der Bundesrath wählte

- Hrn. Henri Diacon, von Dombresson (Neuenburg), bisherigen Chef des Passagierbureau in Locle, zum Chef der Fahrpostdistribution in Chaux-de-Fonds.
- „ Eugène Chiquet, Schullehrer, von und in Usuel (Bern), zum Postkommis in Chaux-de-Fonds.
- „ Fritz Huber, von Evillard (Bern), Briefträger in Biel, zum Postkommis daselbst.
- „ Louis Cuttat, von Rossemaison (Bern), Postgehilfe in Delsberg, zum Postkommis an letzterem Orte.
- „ Jakob Beyer, von Schleithelm (Schaffhausen), zum Posthalter und Briefträger daselbst.
- „ Joh. Jakob Neukomm, von Unterhallau (Schaffhausen), zum Posthalter und Briefträger in dort.
- „ Gabriel Hübscher, von Thayngen (Schaffhausen), Bezirksgerichtschreiber, zum Posthalter und Briefträger am gedachten Orte.

*) Siehe ältere amtliche Sammlung, Band III, Seite 302 und 305.

(Vom 13. Juni 1862.)

Der Bundesrath hat, auf den Antrag seines Postdepartements, eine Verordnung über die Ausführung des neuen Posttaxengesetzes und eine solche über die Portofreiheit erlassen.

Der Bundesrath hat Hrn. Stabsmajor Emil Frey, von Aarau, und Hrn. Stabsmajor Ferdinand Lecomte, von St. Saphorin (Waadt), in Lausanne, zu Oberstlieutenants im eidgenössischen Generalstabe befördert.

Das eidg. Postdepartement ist vom Bundesrathe ermächtigt worden:

- 1) von Poschiavo nach Campocologno eine Telegraphenleitung mit einem Drahte zu errichten;
 - 2) die Depeschenauswechslung für diese neue internationale Linie durch das Bureau Samaden bewerkstelligen zu lassen.
-

Für die Hauptzollstätte im Bahnhofe zu Genf ist eine neue Gehilfenstelle kreirt worden.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1862
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	27
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	14.06.1862
Date	
Data	
Seite	539-540
Page	
Pagina	
Ref. No	10 003 735

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.